

# Didier Le Gac

Député  
3<sup>e</sup> circonscription du Finistère



[didier.legac@assemblee-nationale.fr](mailto:didier.legac@assemblee-nationale.fr) • [www.didierlegac.bzh](http://www.didierlegac.bzh)

## Communiqué de Presse

4 décembre 2024

### Motions de censure : réaction du député Didier LE GAC

Le député Didier LE GAC déplore qu'à l'occasion du vote du budget 2025, la gauche et le RN réunis aient choisi de censurer et de faire tomber le gouvernement.

En effet, alors qu'un texte de compromis, certes imparfait, a été trouvé entre sénateurs et députés, une telle censure va priver la France d'un budget pour 2025. Dans un contexte où notre pays est confronté à une situation économique et budgétaire sensible, il n'est pas responsable de le déstabiliser davantage.

Aujourd'hui, renoncer à ce budget par la censure c'est renoncer aux décisions prises pour financer tous les projets à venir dans chacun des ministères. Concrètement, pour le Finistère, ce sont des postes de policiers qui ne verront pas le jour ou bien des mesures pour les agriculteurs qui ne seront pas financées. Surtout, c'est engager notre pays dans une période d'incertitude qui n'est bonne pour personne. Les concitoyens et tous les acteurs de la vie économique ont besoin de stabilité et de visibilité, et non du contraire.

Préférer des intérêts politiques partisans au détriment de l'avenir de la Nation n'est pas responsable. Car au-delà des légitimes divergences de fond entre les uns et les autres, l'intérêt de la France exige aujourd'hui de sortir des postures et de ne pas faire tomber le gouvernement. La censure de celui-ci ne va faire que des perdants et abaisser le pays. En l'absence de majorité politique à l'Assemblée nationale, la seule issue possible est celle du compromis et du dialogue.

C'est pourquoi, de voir les députés socialistes joindre leurs voix à celles de l'extrême droite et de l'extrême gauche lui inspire une profonde tristesse.